



## Nouveauté au Collège: Section Espagnol et Anglais renforcé en 3ème

publié le 21/06/2022

---

Nouveauté au Collège : à la prochaine rentrée scolaire, certains élèves de 3ème vont pouvoir faire de l'Espagnol et/ou de l'Anglais renforcé à raison de 2h tous les mois.

C'est une option facultative réservée aux élèves qui sont motivés par la langue espagnole et anglaise et qui souhaitent approfondir leurs connaissances et s'ouvrir au monde.

Les élèves, qui intègrent ce dispositif, font déjà preuve d'autonomie, de motivation et de rigueur.



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement** : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.